

CONVOCATORIAS
ENTREVISTAS
INFORMACIÓN SALUD
BECAS Y PREMIOS
ESTADÍSTICAS
CONGRESOS
ENLACES
FAVORITOS
RECEPCIÓN DE TITULARES
CONTACTE CON NOSOTROS
PÁGINA PRINCIPAL

Noticias

España es el país europeo donde el movimiento cannábico es más fuerte, según un estudio

Para la realización de este estudio pionero, se entrevistó a 170 socios de asociaciones pro-cannábicas, 260 cultivadores de esta planta, 80 clientes de 'grow-shops' y 24 dueños de estos locales

Madrid, 24 junio 2008 (mpg/AZprensa.com)

España es el país de la Unión Europea (UE) donde el movimiento cannábico es más fuerte, según sostiene un estudio de la Universidad de Granada (UGR).

Según se desprende de la tesis realizada por el investigador del departamento de Antropología social Isidro Marín Gutiérrez 'Movimiento cannábico en España: un nuevo tipo de movimiento social', se prevé que a medio plazo se normalice esta práctica.

De hecho, afirma que España es el país de toda la UE donde el movimiento cannábico ha adquirido mayor protagonismo, ya que en el territorio nacional se encuentra el mayor número de asociaciones pro-cannábicas --más de 50--; hay más de 300 locales que venden todo tipo de productos relacionados con el cultivo del cannabis, por delante de países como Holanda, donde el consumo de esta planta es legal; y existen más de cuatro revistas temáticas relacionadas con la marihuana.

España es, además, el país de la UE donde más cannabis se consume, según el informe anual de 2007 del Observatorio Europeo de las Drogas y las Toxicomanías, informó la UGR en una nota.

Para la realización de este estudio pionero, Isidro Marín entrevistó a 170 socios de asociaciones pro-cannábicas, 260 cultivadores de esta planta, 80 clientes de 'grow-shops' y 24 dueños de estos locales.

De esta encuesta, obtuvo que el perfil de los miembros del movimiento cannábico en España es el de un hombre --83 por ciento frente a sólo un 17 por ciento de mujeres--, con una edad mayor de 30 años, estudios superiores y un nivel de ingresos 'milleurista'. La mayor parte de ellos son solteros, consumen cannabis a diario, son votantes de izquierdas y se definen como ateos o no creyentes.

Marín Gutiérrez cree que lo que el movimiento cannábico busca "no es la legalización, sino la normalización" del consumo de la marihuana. "Sólo es necesario que todos los agentes sociales participen en este cambio en la mentalidad de la gente", indica en su tesis, dirigida por el profesor Juan Gamella Mora.



CONCURSO de AYUDA a la FORMACION

EL PERIÓDICO DE LA
FARMACIA
Avance noticias

Diccionario Multilingüe
Traducciones y definiciones con
Alexandria



OFERTAS DE EMPLEO

jobrapido

Symantec
Security Check

Asegúrese que su PC
está libre de virus



AstraZeneca

En su navegación por nuestro portal, puede encontrar documentos publicados en forato PDF, que requieren un software para su lectura. Lo puede encontrar disponible en los enlaces accesibles desde los siguientes iconos:



Buscadores

POR PALABRAS: Indicar la palabra

POR FECHAS

Secciones

BIBLIOTECA ON-LINE
BANCO DE IMÁGENES
GLOSARIO



Señor Doctor. . . ¿ Podría usted curarme ?



El farmacéutico



Tema del Mes... Minoría de edad y aborto

Congreso Nacional de la SEFH (Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria), Tenerife 25/07/2007

RECIBA LAS NOTICIAS DEL DÍA EN SU BUZÓN.
Suscríbese al servicio gratuito de recepción de titulares de AZprensa y acceda directamente a las noticias de su interés 01/07/2007

Ultimas novedades:
OFERTAS de EMPLEO - Anuario de la Sanidad - DICCIONARIO en 21 IDIOMAS - Nuevo magazine "I+D" - Banco de Imágenes... 01/07/2007

WEB DE UTILIDAD
EN FORMACIÓN
MÉDICA
CONTINUADA
AEMIR
Asociación Española de Médicos Internos Residentes

Web acreditada
Proyecto W M C
mejor noticia de calidad



la cochrane library
plus en español

AZfarmacia.com

ANIS
Asociación Nacional de Informadores de los Hábitat

ACIF

EUROPEAN
INTEGRATION
eIH

AIM
ASSOCIATION FOR
IMPROVING MEDICAL
EDUCATION
Improving medical through education